
Pièces 9 Pièces

Superficie 470 m²

Référence 9824

Prix 2 200 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Découvrez cette villa  d'exception à Tourette-sur-Loup, une véritable oasis de 470

m² sur un grand terrain.Elle dispose d'un spacieux jardin qui entoure la piscine en

pierre  thaïlandaise,  avec  un  bar  immergé,  ainsi  qu'un  jacuzzi  et  d'un  terrain  de

boule. Les baies vitrées du salon s'ouvrent sur la terrasse et la piscine.À l'intérieur,

vous  serez  accueilli  par  une  entrée  qui  mène  à  une  cuisine  entièrement  équipée

avec un îlot central, ouverte sur une salle à manger. Un séjour avec une cheminée,

un  bureau  et  une  buanderie  ajoutent  à  la  fonctionnalité  de  la  maison.La  villa

comprend une chambre de ...

Discover  this  exceptional  villa  in  Tourette-sur-Loup,  a  true  oasis  of  470sqm on  a

large  plot  of  land.The  villa  boasts  a  spacious  garden  which  surrounds  the  Thai

stone  pool,  with  its  submerged  bar,  a  jacuzzi  and  pétanque  court.  The  bay

windows of the living room open onto the terrace and the pool, creating a sense of

space and freedom.Inside,  you'll  be greeted by an entrance hall  leading to  a  fully

equipped  kitchen  with  a  central  island,  which  leads  to  the  dining  room.  A  living

room has a fireplace,  an office and a laundry room add to the functionality  of  the

house.The villa includes a main ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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